
de tests a F8J
par e-chares Martn

Aimez-vous les tests? le me plais
a croire que oui, puisque vous êtes
étudiants à la Faculté Saint-Jean,
Evidemment, je parle des tests de
compétences linguistiques, qu'ils
soient de langue française ou
angaise.

Réalisez-vous qu'au cours de
votre carrière estudiantine à la
faculté, vous devrez passer toute
une batterie de tests pour enfin
connaitre que vous êtes bons ou
mauvais dans une de ces deux
langues. La faculté se fera un plaisir
de vous donner un résultat qu'il
soit positif ou negatif.

Jusqu'a un certain point je com-
prends et j'approuve ce genre de
tests car ils permettent de maintenir
et même d'améliorer la qualité de
l'anglais et du français. L ou je suis
en desaccord complet avec la fa-
cutté, c'est sur la quantité de ces
tests qui sont en fait une répétition
les uns des autres, surtout pour la
langue française.

Comme tests nous devons subir:
le test de redaction, les tests COM
A 499 et COM F 499, les tests
d'admission aux stages pour les
étudiants en education...

Il serait temps d'uniformiser et

Jusqu'à un certain point le comprends et
j'approuve ce genre de tests

de réduire ces tests afin de pouvoir
utiliser nos ressources et nos efforts
a de meilleures fins. De plus, il
serait plus juste pour les Franco-
phones d'avoir un cours qui leur
permettrait d'améliorer leurs con-
naissances de l'anglais tout comme
les Anglophones l'ont depuis long-
temps.

Il n'y a aucune entente entre les

par Bmnd Sevigny
Suite aux accusations qui ont été

portées contre l'éxécutif de l'Asso-
ciation Universitaire de la Faculté.
Saint-Jean (AUFSJ), notàmment en
ce qui concerne la dite mauvaise
gestion financière, le rapport de la
vérification des livres fait par le
comptable de l'Union des Etudiants
du campus principal, Ryan Beebe,
a eté déposé lundi dernier lors
d'une assemblée générale qui se
tenait au salon des ftudiants (tes).

départements pour construire un
cours, qui serait obligatoire pour
tous les étudiants, peu importe
leurs concentrations, et qui reflte-
rait vraiment leur degréde compe-
tence. Ceci éviterait d'avoir 'juger
en plusieuls occasions et ce sur une
période de temps plus longue que
deux heures.

Je deesIes tmib.

POESIE

SANS TITRE

Bonne nuit
Le sommeil s'enfuit
Bonne nuit
Le sommeil s'ennuit

Bonne nuit
Le silence m'abrille
Bonne nuit
Le silence me désabrille

Bonne nuit quand rneme
-Jean Gauthier
(23 février 1986)

MERE

Entre la riviere et la mer, naquit
jadis ma mere
Tel un ble de mer, elle fit de la
Gaspesie, son havre de vie
Ainsi, aujourd'hui, ses yeux sont les
porteurs des marees de sa vie.
Et, les battements de son èoeur
accompagnent toujours le roulis-
des vagues ephemeres

Les'berges de ses paupieres sont
brodees de coquillages.d'hier
Mais, dans ce pays de rives et de
derives, elle demeura caive
Ainsi, aujourd'hui, sa voix s'appa
rente a celle d'une sirene plaintive
Et le filet de la brume tranquille
ment la ressere

Helasile vent du large me susurre
ce message
"La grisile meritime (maritime)
s'est ancree dans tes pensees
Ainsi, aujourd'hui, les courants de
l'ennui me ravagent
De grace, mere, ne sombrez pas
dans l'eternite
-Jean Gauthier
(21 janvier 1986)
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Selon le bilan de cette vérification,
un montant de $220.00 n'a pas été
retracé, c'est--direqu'aucun docu-
ment à ete déposé pour justifier la
sortie de ces fonds.

Lors de l'assemblée générale, le
résultat du rapport Beebe a été
accueilli avec septicisme par les
membres présents. En effet, cer-
taines personnes ont precise'que
ce rapport fut l'objet d'une correc-
tion arbitraire. Pour prouver les
malaises du rapport en question.

léquipe du journal a vérifié à la
source certaines dépenses faites
par notre executif. Par exemple, a
la page trois du dossier, les dé-
penses faites par l'association sont
enumérées. Or, selon cette liste, un
don de $1.800.95 aurait été fait à
l'équipe des Frontenacs. Nous
avons recu les etats financiers des
Frontenacs et le don en question a
éte de $1.510.951 Alors, tirez vos
propres conclusions quant aL'exac-
titude du rapbort Beebe.

Un autre deficit a l'A.U.F.S.J.?


